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平成 28年 第３回大河原町教育委員会定例会会議録 

１ 招集日時  平成 28年 3月 24日（木） 午後 2時 

 

２ 招集場所  大河原町役場 議員執務室 

 

３ 出席委員  舟山幸枝委員長、丹羽宜博委員、古山陽子委員、齋一志教育長 

 

４ 説明のため出席した者 

   教育総務課長 尾形 彰、生涯学習課長 大槻 文彦、学校教育専門監 千葉 英一 

 

５ 開  会  午後 2時   

 

６ 平成 28年第 2回教育委員会定例会会議録の承認について  

   舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。  

舟山委員長 署名。（一盃森委員は欠席の為後日署名とする） 

 

７ 平成 28年第 3回教育委員会定例会会議録署名の委員指名について 

   舟山委員長  丹羽委員、古山委員を指名する。 

 

８ 教育長報告 

（１） 一般事務報告 

報告第２号 平成２８年度第１回大河原町議会定例会の結果について 

（教育総務課長、生涯学習課長 各自説明） 

 平成２８年度第１回大河原町議会定例会の結果についてご説明申し上げる。 

 資料は 2ページから 20ページである。（詳細は資料参照） 

（教育長説明） 

  議会の文教常任委委員会との視察から、議会と教育委員会が密接に連携している例があり、ある

議員から要望があった。今後教育委員会と議会文教委員会との会議等を開催する可能性もある。 

舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

報告第３号 県費負担教職員の異動状況について※別紙（当日） 

（教育総務課長説明） 

 県費負担教職員の異動状況についてご説明申し上げる。 

 資料は別紙のとおりである。 

舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 
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（２）専決事務報告   

   報告第２号 専決処分の報告について 

        （おおがわら子どもの心のケアハウス設置条例の制定について） 

        （平成２７年度大河原町一般会計補正予算（第９号）） 

        （平成２８年度大河原町一般会計予算） 

   （教育総務課長説明） 

   おおがわら子どもの心のケアハウス設置条例の制定についてご説明申し上げる。教育長に対する

事務委任規則により報告するものである。３月議会においておおがわら子どもの心のケアハウス設

置に関する債務負担行為計上のために制定するものである。資料は 22 ページから 23 ページであ

る。（詳細は資料参照） 

（質 疑）   

   舟山委員長    期間と対象児童生徒数はどのくらいで実施するのか。  

専門監     県の補助事業として５年間の実施。震災復興関係の基金が財源なので、５年限り

の補助事業である。新規事業なので、今のところ対象児童数等はまだつかめないとい

うのが現状である。 

   教育長     議案第８号～９号の議事にて、その運営について詳しく説明する。     

   舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

（教育総務課長、生涯学習課長 各自説明） 

平成２７年度大河原町一般会計補正予算（第９号）、平成２８年度大河原町一般会計予算について

御説明申し上げる。資料は 24ページから 68ページである。（詳細は資料参照）     

舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

９ 議事 

  議案第３号 教育委員会本庁及び教育機関の職員の人事について※別紙（当日） 

   （教育総務課長説明） 

 教育委員会本庁及び教育機関の職員の人事についてご説明申し上げる。資料は別紙のとおりであ

る。 

    舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。  

  議案第４号 在学青少年教育相談員の委嘱について 

   （教育総務課長説明） 

    在学青少年教育相談員の委嘱についてご説明申し上げる。資料は 70ページである。 

   舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

  議案第５号 学校評議員の委嘱について 

   （教育総務課長説明） 

    在学青少年教育相談員の委嘱についてご説明申し上げる。資料は 71ページと別冊資料である。 

   舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 
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  議案第６号 社会教育指導員の委嘱について 

（生涯学習課長説明） 

    社会教育指導員の委嘱についてご説明申し上げる。資料は 72ページである。 

   舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

  議案第７号 平成２８年度学校給食計画について 

   （教育総務課長説明） 

    平成 28年度学校給食計画についてご説明申し上げる。資料は 73～77ページである。 

（質 疑）   

   舟山委員長    地元の業者から食材を仕入れはされているのか。米は柴田町の業者だが。 

教育総務課長  仙南の米ということで契約している。野菜については町内の業者から納入をお願

いしている。 

   丹羽委員    個人負担額は変更がないのか。  

   教育総務課長  近隣の市町に比べると少し高い現状だが値上げをずっと実施しておらず、消費税

増税の際は値上げせざるを得ない方向である。  

   丹羽委員    独居老人も増えているので、給食センターを利用すれば、食数が増えれば個人負

担は下がるのではないか。 

   教育長     都会では、セブンイレブン等で行っている事例はある。 

   教育総務課長  メニューも増やさなければならないし、安定した給食の供給や、安全面を考える

となかなか実現は難しい。 

   舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

  議案第８号 おおがわら子どもの心のケアハウス実施要綱の制定について 

   （教育総務課長説明） 

    おおがわら子どもの心のケアハウス実施要綱についてご説明申し上げる。まだ作成案の段階で、今

回の審議で修正も必要と思われる。資料は 78～79ページと別冊資料である。 

 （質 疑）   

   丹羽委員    課長が所長を兼務するが行ったり来たりするのか。     

教育総務課長  スーパーバイザーがコーディネーター等の連携を図りながら、実際の運営をして

いく形になる。所長は行くとしても、職員と子供たちの関係を壊さないように、子供

たちが帰宅した後に打ち合わせ等を行っていく予定。 

専門監     先日の県の事業ヒアリングから、仙南けやき教室の分室としての機能を町として

新たに持つことになった。分室設置要綱を制定する見込み。 

   教育長     心のケアハウスの対象は町内の子供たちだが、分室となると構成市町の子供たち

も対象になってくる。 

   丹羽委員    家庭訪問を行うことについては、どのように対応するのか。 

   専門監     保護者がいる時に複数で訪問する。    
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   舟山委員長    宮城県も不登校率が高いのでどうにか改善を図りたいと実施する事業だと思う。

軌道に乗るまで大変だと思うがぜひ頑張ってほしい。 

   舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

  議案第９号 おおがわら子どもの心のケアハウス職員の任命について 

   （教育総務課長説明） 

    おおがわら子どもの心のケアハウス職員の任命についてご説明申し上げる。資料は 78～79 ページ

と別冊資料である。   

   舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

１０ その他     

（１） 教育長報告 

（説明者：齋教育長） 

資料は別紙資料（校長会資料）である。 

Ⅰ平成２７年度を振り返って 

１ 教育委員会 

２ 学校教育 

  １着実に学力を向上させたか ～大小算数チャレンジ優勝 各校も学力向上 

  ２暗唱読本の完成・おおがわら先人集の活用 

  ３子供にとって魅力ある学級、魅力ある授業になったか 

  ４奉仕体験を通して、誰かの役に立つ喜びを感じさせたか 

  ５防災教育を充実させることができたか  ～大中で通学路防災訓練実現 

～防災担当主幹配置 H27金小 H28南小 

  ６「体力を向上」させるためどう取り組んだか   

  ７「国際理解教育」の充実に努めたか ～英国エスコム小より 10月にホームステイ申出 

  ８ホームページの充実に努めたか 

  ９金ケ瀬中学校学校体育館建設ができたか ～3月完成、お披露目会開催予定 

  10給食センター建設に動いたか ～28年度中に建設計画策定、9月に建設運営方法決定。 

  11食物アレルギー対策に万全を期したか  

  12ゲーム・携帯・スマホのよりよい使い方に努めたか 

  ○PTAと協力し学力向上へどう結び付けるか  

～役場庁舎に 9時以降使用禁止の啓発の懸垂幕を掛ける 

３生涯学習を振り返って 

 １町民学園事業の充実ができたか  

 ２「町民健康まつり」立派にできたか ～各学校地域の皆さんの協力に感謝 

 ３総合型地域スポーツクラブの設置ができたか ～スポーツ担当を強化していく 

 ４「絵本コーナー」充実したか 

 ５「歩きたくなるまち おおがわら」に取り組めたか 
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 ６クロスカントリー大会ができたか 

 ７中央公民館の老朽化対策ができたか 

 ８中央公民館内の蝶の展示物を有効に処分することができたか 

  Ⅱ年度末及び年度初めについて 

１業務処理 

２児童生徒及び職員の事故防止 ～今月南小学校で交通事故 2件発生 ランドセルが奏功 

～不審者情報も複数あり  地域の見守りを 

３人事異動関係 

４新規採用教員の動き 

５始業式入学式の日程 

 ４月８日（金）午前 小・中始業式  午後 中学校入学式 

 ４月１１日（月）午前 小学校入学式 

６定期健康診断について 

３月１１日、１５日に教育長から学校医へ「学校保健安全法規則の改正」について説明し、

背骨の検査等の対応を依頼した。  

（質 疑）    

舟山委員長  交通事故はどんな事故だったのか。 

教育総務課長  見通しの良い交差点で、おそらく運転者はよそ見運転。児童は車の下に入り 200メ

ートルほど引きずれたが、ランドセルが奏功し、軽症で済んだ。     

舟山委員長   不審者情報は子供 110番の家の少ないところだったので、協力を増やせないか。 

教育総務課長  学校側も協力をお願いしていく予定である。 

              

１０ 各課長報告   

（説明者：教育総務課長、生涯学習課長） 

3月の行事予定を説明申し上げる。別紙資料である。 

なお、今回から年間の教育委員会定例会予定表を作成している。なお次回の定例会前に、小中学校

訪問を行いたいのでよろしくお願いしたい。 

   

１１ 次回教育委員会の開催日程について 

舟山委員長  次回の定例会は、平成 28年 4月 22日（金）午後 1時から開会する。 

        

１２ 閉会宣言  午後 4時 10分     

 

平成 28年 4月 22日 

      署名委員 

 

      署名委員 


